

です。わが国ではイノシシ武者と ましておめでとうございます。 さて本年は12支の中での最終年 平成の最後の年です31

います。亥亥(いい)事がたくさ で元気なのが一番などと言われて か猪突猛進などとエネルギッシュ んありますように。又、最近はア

カンボウの「ウリボウ」 愛くて人気があったりし の方がデザイン的にも可

栄神社である。) があります。(写真は大 こす時にその一つは神社 活し地域の歴史を思い起 さて、人々が集まり生

なったわけである。大栄神社がど 和28年の地名改正によって大栄と た(区域の関係上諸説ある)。昭 であり、 こにあるのかは探す方の楽しみの 語でいう「トコタン」という地名 走よりに位置し、もともとアイヌ つとして、 大栄はわが斜里町の のちの「鶴の巣」であっ 明治大正からの歴史

か味のある良いものだと思った。

…本年も良

が今ひとつわからない。大正早期

ど …? き取れる集落があるというのもな の開拓団の名称が何故奈良団体な か…) なぜ近くに「やまと」と聞 か(奈良県からの入植開拓なの

正月と収穫祭のイベント 近隣何組かの回り番持ち回りで と。また、一般的には狛犬 り)を担当しているとのこ ご挨拶と収穫の感謝の祭

見落としそうな(大変失礼 影時はその簡素な佇まい お稲荷風なのか…?写真撮 のも興味深い。しかしなぜ りがお稲荷風であるという であると代表される本尊守 畑の中うっかりすると

斜里町商工会 発行所 発行日 責任者 **(有) 斜里印刷** 刷

〒099-4113 斜里町本町29番地8 話 0152-23-2185 FAX 0152-23-0501 e-mail:shashoko@rose.ocn.ne.jp 平成31年1月1日 広報委員会 神 田 裕 治

## 感じ、わが町の神社探訪もなかな と流れる歴史があることを改めて 小さな町の小さな地域にも脈々 い年でありますよう 写真:大栄神社

指導課長 事務局長 導 員

風景であった。

鈴本吉青小佐清長中武植下桑大櫻吉竹中門山北滝桂藤須五神村上高長土木田野木寺藤信仰村藤村山島橋田野田田間本 川田枝田嵐田上野橋屋橋 川田枝田嵐田上野橋屋橋 修一裕體敏秀慶利 豊智精 芳美駿沙 秀輝宏嘉香昌 大力仁 美鈴平恵士司雄文成苗明誠介暢之為治德也勝道貴一靖郎彦治児雄典治文

### 新年あけまして おめでとうございます

馬場 斜里町長 隆

政全般にわたりご支援また、平素から、町

また、平素から、

を申し上げます。

心からお慶び

31年の新春 かしい平成

います。輝 でとうござ ましておめ

新年あけ

とご協力を賜り、誠に

産業の状況ですが、農さて、昨年の町内各 を懸念したもの による農産物への影響 前半の低温と天候不順 業では、6月から7月 ありがとうございます。

### 新年あけまして おめでとうございます 土橋利文 斜里町商工会長

ざいます。

賜り誠にありがとうご

運営に対してご協力を 日頃より商工会の事業 ます。会員の皆様には、 謹んでお慶び申し上げ

春を迎え、 成31年の新 います。平 でとうござ

経済状況においても消堅調に推移し、国内の 済は米中貿易摩擦の影さて、昨年の世界経 費と設備投資の 響が懸念されながらも を引に

> 影響はあるものの、個人消費が緩やについては、北海道胆振東部地震のといわれております。道内経済動向 勢につきましても景気の緩やかな回分析されております。また、雇用情 続いております。 復が続く中、有効求人倍率の改善が かに持ち直し基調で推移していると より総じて緩やかに持ち直している

ましておめ

新年明

ころです。ただインバウンドは伸び時点では昨年比6.9%の減となったと振東部地震の影響を大きく受け、現ます。また、観光客の入込数は、胆業は生産額で高水準を維持しており 獲量は若干伸びたものの漁獲高では町内の基幹産業は、秋サケ漁が漁 ており、 昨年の70%弱と低迷しましたが、 今後の冬季観光に期待を寄 農

を活 せているところです

したが、 減収した人参が前年比4.7%増に麦や馬鈴薯での増収や、昨年大きく の96億円と大きく減収となりまし 総漁獲量では前年比129. 1%で く、予想よりも漁獲量が伸びなかっ したところですが、鮭は魚体が小さ となりました。 1 0 2 昨年の極端な不漁から豊漁を期待 漁業では、主力魚種の鮭・ の、鱒が豊漁であったため、 9%の110億円の生産 漁獲金額は前年比78.6% 9%の110億円の生産額 農畜産物全体では前年比 鱒 ば

冬期の知床五湖エコツアー」といっ末から行う「知床流氷フェス」や「厳込数となっております。 今年も1月 り上げていきます。 間を通して知床しゃりへの集客につ その後の風評被害、ツアーキャンセ 月6日の胆振東部地震による停電と ながるよう、地域と協力しながら創 た冬の体験型観光イベントから、年 ルなどが影響し、約113万人の入 個人観光や外国人観光客が比 光業は、

ち直しの兆しが見られるとの報告も の、管内景況によると個人消費の持 あるところです。その様な中、 商工業においては、 然厳しい状況もみられるもの 業種によって 現

ことが出来ました。今後も関係各所

漁獲量は16年連続日本一を確保する

かしながら、市町村別のさけ

と連携してPR事業を継続していき

ほ に合わせ、斜里ポテト協同組合との ステージへの一歩を踏み出したとこ した。今後の目指すところ、新たな とが重要であることを確認いたしま また昨年は、

域経済の振興は、地域が自らの資源 も議論してまいりました。そして地 域の一体感を増幅できるような統一 を振り返り、産業連携の必要性と地 基本方針となる商工業振興条例を制昨年3月、斜里町は商工業施策の した地域ブランドの必要性について 先達の商工業者が歩んできた道のり づくりに取り組んでいるところです。 よる協議をまとめ上げたものです。 定し、4月から施行されました。 た12名で構成する「検討懇談会」に 「懇談会」は現在も継続して開催さ 私たちはこの「懇談会」を通して、 条例の中で謳う商工業振興計画 年をかけて当会会員を中心とし

新たなステージへの一歩です。

経済団体として今後も行政や関係団斜里町商工会は、町内唯一の総合

連携による町内購買運動の促進に踏

行政ポイントの

み込むこととしました。これもまた

用して経済の活性化を目 |移しておりましたが、9 団体観光の減少が続く

えております。

終わりに、会員皆様のご健康と企

げ、

活性化に取り組んでまいりたいと考

体と連携して商工業の振興、

地域の

のご挨拶と致します。 業のご繁栄をご祈念申し上

済センター」として様々な利活用が寿命化対策を施しながら「まちの経 けしているところでありますが、長商工事業者の皆様にはご迷惑をおか 出来る施設として整備を進めます。 館の改修を行っている状況であり、 体制の構築を図っていくこととして 画を策定し、新たな商工業への支援 「まちなか研修施設」として産 また、今年3月には商工業振興計

りが少しでも幸せを実感できる地域 ご家族の皆様のご発展とご健勝を心 員の皆様及び従業員の皆様、 の実現をめざすとともに、商工会会 てのご挨拶といたします。 からご祈念申し上げ、新年にあたっ 最後になりますが、 町民一人ひと 並びに

おります。

# どんど焼きの 開催に伴うお願い

対応に大変苦慮しています。 ち込まれるケースが年々増え、その す。しかし、対象ではないものが持 る「どんど焼き」を今年も実施しま 青年部では、年頭の伝統行事であ

針金などの金属類は必ず取り外し、 まないよう、 い致します。 に、次にあげるものを絶対に持ち込 また、プラスチック製のお飾りや どんど焼きを今後も継続するため 皆さんのご協力をお願

※持ち込む際、深夜の時間帯は避け 分別してください。 てください。

## ○どんど焼き実施日 平成31年1月16日水

斜里神社境内にて 午前10時~正午

までお気軽にご連絡ください。 不明な点がありましたら、商工会

## 『どんど焼き』できない 主なもの

金属類(飾りの装飾品)など かん、鏡餅の台、神棚、ロウソ **真、手紙、年賀はがき、ガラス、** ク立て、人形、ぬいぐるみ、写 ブラスチック、目録、引出物、 段ボール、だるま、鏡餅、み

# ラ年も開催 エス



ます。 トとなってお 体験型イベン 冬ならではの 年も開催され 場を会場に今 国立知床野営 氷フェス」が トとして定着 した「知床流 1 月 30 日 知床の

開催します。 の期間中は天候が崩れない限り毎日 容が詰まっています。 は空中テントを体験したり沢山の内 ョー」を聞いて楽しんだり、さらに しんだり、自然ガイドの「ガイドシ ノードーム」など氷の造形を見て楽 「アイスバー」や「ス 2月28日まで

ので冷えた体を温めることもできま みてはいかがですか? しむことができます。是非参加して 押し寄せる流氷を一望でき絶景を楽 す。また夕陽台からはウトロ漁港に れ、暖かい飲み物の提供もあります 会場には焚き火スペースも設けら

# 国立知床野営場

(※悪天候を除き毎日開催 期間 平成31年1月30日~2月28日

(知床の日)~ 冬のイベン

この日は第254

開催されました。 斜里町と地域振興 フェア」が今年も の駅しゃり主催、 委員会が共催する 日金17時より、 「知っとこ特産品 平成30年12月 道 14

商品の説明を聞いていました。 にきて下さる方がいました。 後8時30分まで試食を楽しみながら 回ふらっとナイトの日でもあり、午 運んでくださる方や興味を持って見 な中でも目当ての商品を求めて足を ない状況での開催でしたが、その様 今回は、昨年度よりも出展者が少

> 致します。 任しました。

阿寒町商工会阿寒湖畔支所より赴

皆さまよろしくお願い

という思いから企画されています。 産品の良さや魅力を「再発見」「再この「特産品フェア」は斜里の特 ていくことを期待したいと思いま 拡大、さらには町外へ発信できれば 認識」していただき、地元での消費 をアピールする場が今後もっと増え このような特産品や地域の商品など

# 産業会館からのお知らせ

ご理解、 惑をおかけするかと思いますが、 れました皆様にはご不便やご迷 工事を行っています。ご来会さ 只今産業会館は、内装の改装 ご協力をお願い致しま

もって退職いたしました。

●川副秀樹事務局長は、12月31日を

職員退職のお知らせ

職員人事のお知らせ

輝雄 事務局長

よろしくお願い致します。

1月1日より勤務しております。

新規職員のお知らせ

清信

### 小野寺 $\pm$ 経営指導員

れな居酒屋です。

(175)

居酒屋いた吉

## 業を訪ね

リペッパー」の店主「板さん」こと エスニック料理店「レッドホットチ 小島和人さんが新築移転したおしゃ やましました。 かりの「居酒屋いた吉」さんにおじ 平成8年から21年間営業を続けた -年の9月13日にオープンしたば

理の様子が見えるように、お客様と ンターになっています。 のこだわりでカウンター席からは料 の会話も出来るようなキッチンカウ チリ時代の良い所も残して、板さん も利用し易いような空間を意識して 作ったとのことです。新店舗はレッ 職場の宴会やお子様を連れて家族で お客さんの層を広げようと考え

オープンして3ヶ月が経ちました



新しくなったお店の外観

客や年配客が増 た以上の集客が え、想定してい 時代と比べ女件 「レッチリ



収容がありますが、夫婦二人でお店 テーブル、小上がりと最大35名程

を切り盛りして ていても入店で いるため宴会が 約をしての来店 きないことがあ 入ると席が空 す。そのため予 の悩みだそうで そこが現在

と「カレー」!絶品です!是非お試 しください。 のおすすめは何と言っても「鶏唐」 料理はどれも美味しいですが、私

(住 ○定休日 なる可能性があります) 毎週木曜日(今後変更に 斜里町本町19番地 0152-3-5253

が確実のようで

○営業時間 17:30~22:30 新年会のご予約お待ちしています。 (ラストオーダー)

## .....お知らせ ...... **一第255回** とき ・ところ ふらっとナイト 道の駅しゃり及び実施商店街 1月11日金 午後フ時~

雪天決行!

斜里神社どんど焼き

とき 1月16日(水) 午前10時より

・ところ 神社境内

※受入れは 1月8日災 午前9時から

# 商工会の仕事始めは1月7日側です

はまなす 7月の西日本豪雨災害、そして9月 大きな災害といえば昨 年6月の大阪北部地震 さに災害列島であり、 近年の日本列島はま

害より物流や国内外の旅行客のキャ の北海道胆振東部地震である。 て今だに影響は続いていると思われ 全域における停電により、直接的被 ンセルが相次ぎ、風評被害も重なっ ブラックアウトと呼ばれる北海道

平昌オリンピックで活躍し見事銅メ り切れが相次いだ。道民にとっては 北見銘菓の「赤いサイロ」も暫く売 ぐもぐタイム」で一躍有名になった の「そだねー」が大賞を受賞した。「も ダルを獲得したロコ・ソラーレ北見 大変喜ばしいことである。 そんな中、流行語大賞が発表され

> など、道産子ではないが怪我を克服 妹、スキージャンプの高梨沙羅選手 沸いた。スピードスケートの高木姉 事である。彼女の根室のおじいちゃ スの全米オープンで優勝した大坂な 手の活躍は多くのファンを魅了した。 んもテレビに出ていましたね。 おみ選手の活躍も記憶に新しい出来 籍し怪我もあったが見事二刀流で新 し見事2連覇を達成した羽生結弦選 ックは、道産子選手の活躍で大いに 人賞を獲得した大谷翔平選手やテニ 北海道日本ハムから大リーグに移 思い起こせば昨年の冬季オリンピ

を叩きながら猪突猛進で歩んで行き たいと思います。 干支は「亥」。私も年男ですが石橋 続「鮭」日本一を記録した。今年の かりでない。我が町斜里町も16年連 考えてみれば北海道は暗い話題ば